

Ortsverein gegründet

Neujahrsempfang der Linken in der Alten Schule Großauheim

Hanau-Großauheim (hdl/mkl). Zahlreiche Gäste kamen zum Neujahrsempfang des Kreisverbandes „Die Linken Main-Kinzig“ in das Bürgerhaus Alte Schule. Nach der Begrüßung durch den Kreisvorsitzenden Jens Feuerhack führte Katja Antoni durch das Programm.

Beim Neujahrsempfang des Kreisverbandes sprachen die beiden hessischen Landtagsabgeordneten der Linken, Barbara Cárdenas und Hermann Schaus. Zuvor hatten sich die zahlreichen Gäste – bestehend aus Vertretern aus anderen Parteien, Gewerkschaften und Vereinen – an einem Büfett gestärkt.

Eine Stunde vor dem Neujahrsempfang des Kreisverbandes „Die Linken“ gründete sich im Stadtteil unter dem Namen „Die

Linke Großauheim/Wolfgang“ ein aus elf Mitgliedern bestehender Ortsverein. „Zu den sieben Gründungsmitgliedern kamen zur heutigen Gründungsversammlung weitere vier Mitglieder“, freute sich der Vorsitzende Reiner Kargl. Der 60-jährige Bankkaufmann ist bekennender Großauheimer und wird bei der Ortsvereinsarbeit vom stellvertretenden Vorsitzenden Kamil Ayhan (48 Jahre), Mitglied des VAC-Betriebsrats, unterstützt. Als Beisitzerin im Vorstand der Großauheimer/Wolfgänger Linken fungiert Petra Lehmann. „Uns ist es ein Anliegen den Linken in den Stadtteilen Großauheim und Wolfgang ein politisches Gesicht zu geben“, erläuterte Kargl, der auch Vorstandsmitglied des örtlichen Heimat- und Geschichtsvereins ist.

Hdl: Sa. 1. 20. 02. 2010



Reiner Kargl (links) ist erster Vorsitzender des Ortsvereins „Die Linken Großauheim/Wolfgang“. Komplettiert wird der Vorstand durch Kamil Ayhan und Petra Lehmann.

Foto: Hackendahl